
DE L’IBQ
AMBASSADEUR

PASTEUR RON RUST

CHER PARTENAIRE,
Nous sommes ravis de vous présenter notre ambassadeur, le pasteur
Ron Rust. Avec un parcours remarquable de plus de 46 ans dans le
ministère pastoral, le pasteur Rust apporte à notre équipe une grande
richesse d'expérience. Il a notamment servi dans des implantations
d'églises et dans de grandes églises multiculturelles. Par ailleurs, le
pasteur Rust est associé à l'IBQ depuis plus de 30 ans, en tant que doyen
académique et enseignant. Son dévouement et son engagement envers
notre organisation ont été inébranlables, et nous sommes ravis qu'il
représente l'IBQ.
Envisageriez-vous d'inviter le pasteur Ron à parler au nom de notre
Collège biblique à votre congrégation un dimanche matin ? Voici le
message qu'il prêcherait. 

Le message du pasteur Ron Rust, "L'ultime appel", est un sermon
puissant et inspirant qui se focalise sur l'honneur de répondre à l'appel
de Dieu au ministère et au service. Cet appel implique de faire
l'expérience de la majesté et de la puissance de Dieu dans toute sa
plénitude, ce qui conduit à une consécration personnelle. Ce message
n'est pas seulement l'expression de la foi profonde du pasteur Rust, mais
aussi l'investissement de l'IBQ dans les églises du District du Québec.
C'est une façon pour nous d'exprimer notre gratitude pour votre soutien
au cours des années. 
Nous tenons à souligner qu'il n'y a aucun coût ou obligation financière lié
à la visite du pasteur Rust. C'est notre façon de vous rendre la pareille et
d'exprimer notre appréciation pour le partenariat unique que nous
partageons avec les églises et les pasteurs du District du Québec.

RRUST@IBQ.CA

PROCHAINES
VISITES D'ÉGLISES

Église Vie Abondante in St.
Hubert (Nov 5, 8, 10)
Église de la Nouvelle
Espérance in Rivière des
Prairies (Nov 12)
Centre Chrétien Lac Saint
Jean Est in Alma (Nov 19)
Brossard Evangelistic
Center in Brossard (Dec 3)
Chinese Pentecostal
Church in Montreal (Dec 17)
Église Nouvelle Alliance
(Gatineau) Fev 18
Centre Chrétien de
Lanaudière (Répentigny)
Retraite des Hommes. (Mai
3-5)

“L’APPEL ULTIME”

UNE NOUVELLE GÉNÉRATION DE LEADERS
Notre partenariat avec les églises et les pasteurs du District du Québec
est essentiel pour récolter une moisson d'âmes et élever une nouvelle
génération de leaders laïcs et de pasteurs. Nous attachons une grande
importance à cette relation et nous nous réjouissons de poursuivre notre
chemin ensemble.



IBQ
AMBASSADOR

PASTOR RON RUST

DEAR VALUED PARTNERS,
We are thrilled to introduce our Ambassador, Pastor Ron Rust. With an
incredible journey spanning over 46 years in pastoral ministry, Pastor
Rust brings a wealth of experience to our team. His background includes
serving in church plants and large multicultural churches. Moreover,
Pastor Rust has been associated with IBQ for over 30 years, serving as
Academic Dean and Teacher. His dedication and commitment to our
organization have been unwavering, and we are excited to have him
representing IBQ.

Would you consider inviting Pastor Ron to speak on behalf our Bible
College to your congregation on a Sunday morning? Here is the message
he would preach. 

Pastor Ron Rust's message, "The Ultimate Call", is a powerful and
inspiring sermon that focuses on the honour of answering God's call to
ministry and service. This call involves experiencing God's majesty and
power in all of His fullness, leading to personal consecration. This
message is not only an expression of Pastor Rust's deep faith but also
IBQ's investment in the Quebec District churches. It's a way for us to
express our gratitude for your support over the years. 

We want to emphasize that there is no cost or financial obligation
attached to Pastor Rust's visit. This is our way of giving back to you and
expressing our appreciation for the unique partnership we share with
Quebec District churches and pastors.

RRUST@IBQ.CA

UPCOMING
CHURCH
VISITS

Église Vie Abondante in
St. Hubert (November 5,
8, 10)
Église de la Nouvelle
Espérance in Rivière des
Prairies (November 12)
Centre Chrétien Lac
Saint Jean Est in Alma
(November 19)
Brossard Evangelistic
Center in Brossard
(December 3)
Chinese Pentecostal
Church in Montreal
(December 17)
Église Nouvelle Alliance
(Gatineau) February 18
Centre Chrétien de
Lanaudière (Répentigny)
Retraite des Hommes.
May 3-5

"THE ULTIMATE CALL" 

RAISING UP A NEW GENERATION OF
LEADERS
Our partnership with the Quebec District churches and pastors is
instrumental in reaping a harvest of souls and raising up a new
generation of lay leaders and pastors. We deeply value this relationship
and look forward to continuing our journey together.


